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A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione 

A.N.N.A., il Sig. Tacchini Pietro ha riunito il giorno 28 gennaio 2017 al le ore 8:30 
presso i l  Comune di Cesena – Piazza del  Popolo 10, in pr ima convocazione, 
e al le ore 10:30 in seconda convocazione,  il Consiglio Generale in seduta 
ordinaria all’uopo convocata con nota Prot. 2016-1 cat. CG del 03.01.2017. 

Alle ore 8:30 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per 
mancanza del numero legale. 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), assenti (A), i Signori: 

 

 Tacchini Pietro Presidente P 

1 Barletta Giuseppe Membro effettivo  

2 Belardinelli Tonino Membro effettivo  

3 Berretta Andrea Membro effettivo  

4 Bottoni Manuela Membro effettivo  

5 Busco Martha Membro effettivo  

6 Cappellozza Sandro Membro effettivo  

7 Caringi Massimo Membro effettivo  

8 Chiorboli Lorenzo Membro effettivo  

9 Ferrucci Alberto Membro effettivo P 

10 Lombardi Giuseppe Membro effettivo  

11 Martino Anna Membro effettivo  

12 Mazzari Mara Membro effettivo P 

13 Montanari Sandra Membro effettivo P 

14 Mucci Francesco Membro effettivo  

15 Paterniti Isabella Giorgio Membro effettivo  

16 Penso Mirco Membro effettivo  

17 Salustri Annunziata Membro effettivo P 

18 Scardovi Sabrina Membro effettivo P 

19 Tonelli Lorenzo Membro effettivo  

20 Zoni Claudio Membro effettivo P 

1 Corradi Angelo Membro supplente  

2 Gisolfi Giuliana Membro supplente  

3 Peracchio Renato Membro supplente  

4 Pollini Massimo Membro supplente P 

5 Ruffilli Christian Membro supplente P 

1 Andreangeli Stefano Giunta Esecutiva P 
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2 Asirelli Corrado Giunta Esecutiva P 

3 Baldoni Margherita Giunta Esecutiva P 

4 Duri Francesco Giunta Esecutiva P 

5 Fontana Lazzaro Giunta Esecutiva  

6 Passaretti Natalina Socio Fondatore/Giunta 
Esecutiva P 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore  

2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore  

3 Gastaldello Attilio Roberto Socio Fondatore  

    

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti a 
discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2016». 

Tacchini illustra i grafici forniti ai presenti e sottolinea che il 2016 si è chiuso con 705 iscritti ed il 
numero è in aumento rispetto agli anni precedenti e tale aumento proviene principalmente 
dall’attività di formazione. 

Tacchini poi sottolinea che si è andati in controtendenza per quanto riguarda le modalità di iscrizione 
poiché i comuni hanno aumentato le iscrizioni dell’ente piuttosto che dei colleghi messi comunali e 
se dovesse perdurare il fenomeno potrebbe comportare una diminuzione degli iscritti. 

Tacchini inoltre ritiene che l’anno a venire le tariffe dovranno essere riviste anche per meglio 
coordinare tutte le offerte praticate. 

In relazione ai rinnovi effettuati direttamente dai soci Tacchini informa che c’è stata una diminuzione 
e che i rinnovi al 31 dicembre sono stati 260. 

In relazione ai pagamenti il presidente sottolinea che la maggior parte viene effettuata con bonifico. 

Sempre in merito agli strumenti utilizzabili per il pagamento Tacchini informa che a giugno 2017 
chiuderà il conto corrente postale. 

In relazione poi all’andamento delle iscrizioni il presidente informa che considerata l’età degli iscritti 
ad ANNA è presumibile che nei prossimi tre anni il 50% dei colleghi vada in pensione e quindi che non 
rinnovi l’iscrizione e a causa dei limiti di assunzione sia probabile che tra le varie soluzioni si ricorra al 
personale in affitto per esempio mediante contratti con società interinali o ad esempio come ha fatto 
il comune di Gorgonzola che ha una sua società è la stessa a fornire i messi comunali. 

Riguardo invece il sesso degli iscritti il presidente sottolinea che anche se in maggioranza si tratta di 
uomini le donne sono in aumento.  

In relazione poi all’esigenza di disporre di personale nonostante i limiti posti alle assunzioni, 
attualmente accade che nei comuni dove c’è un solo messo comunale quando è assente non viene 
sostituito. 

A fine presentazione dell’argomento ed esauriti gli interventi il presidente mette al voto l’elenco degli 
iscritti per l’approvazione e il voto espresso dai presenti è di approvazione all’unanimità. 

Punto 2 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2017». 

Tacchini illustra il prospetto fornito ai presenti da cui risultano 354 iscritti compresi gli enti. 
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In relazione all’accesso al sito di ANNA Ruffilli propone di consentire l’accesso al sito anche dopo il 31 
dicembre e almeno fino al 7 gennaio dell’anno successivo anche se non è ancora stato pagato il 
rinnovo dell’iscrizione. 

Tacchini fa presente però che la necessità di chiusura del bilancio impone che sia rispettata la 
scadenza annuale dovendo effettuare dei pagamenti col nuovo bilancio già dal 2 gennaio e di 
conseguenza la gestione dell’associazione collegata anche al sito non consente di allungare i tempi 
della consultazione, con le attuali impostazioni. 

L’elenco degli iscritti per l’anno 2017 alla data del 29/01/2017 viene messo in votazione e approvato 
all’unanimità. 

Punto 3 O.d.g.: «Approvazione Bilancio Consuntivo 2016». 

Prima di illustrare il bilancio consuntivo già fornito ai presenti, Tacchini rammenta che la gestione 
dell’amministrazione dell’associazione è in carico esclusivamente al presidente e che in caso di sua 
indisponibilità nessun altro può mettervi mano. 

Per tal motivo per evitare blocchi nella gestione dell’associazione il presidente propone che sia 
autorizzato il vice presidente e che per ricorrere a tale soluzione servirà comunque una modifica dello 
statuto. 

Baldoni interviene facendo presente che sarebbe pure possibile pensare di dotarsi di un tesoriere per 
la gestione finanziaria e se si pensa di affidarla al Vicepresidente che ha la rappresentanza per statuto 
ma non la gestione della tesoreria serve una modifica dello statuto stesso da adottarsi mediante 
approvazione dell’assemblea generale. 

In merito alla questione i presenti decidono di proporre l’affidamento al Vice presidente delle funzioni 
di gestione finanziaria di ANNA in caso di impedimento del presidente da votarsi in assemblea 
generale. 

A proposito delle entrate del bilancio Tacchini fa notare che la credibilità e affidabilità 
dell’associazione sta determinando un aumento dei corsi in-house. 

Il presidente continua poi in merito alla situazione di cassa che langue a causa del mancato 
pagamento delle fatture da parte degli enti che ha determinato la necessità di ricorrere ad un 
finanziamento soci dovendo effettuare il pagamento del premio assicurativo alla data prevista del 
mese in corso. 

Durì interviene chiedendo perché non ci viene abbassato il premio visto che non è mai stato 
necessario denunciare sinistri e il presidente risponde che il premio è già molto basso e non è possibile 
ottenerne una ulteriore diminuzione. 

Tacchini continua nell’illustrazione del bilancio ed in merito alla spesa per informatica che ammonta 
a 18.000 euro l’anno fa presente che ci sono alcuni problemi nel sito dovuti ai tentativi di “hacker-
aggio” a cui è stato sottoposto e lo stesso è stato spostato su un altro server. 

In merito a tali attacchi al sito Tacchini informa che non è stato possibile individuare da dove 
provengono che serve aumentare il livello di sicurezza, che tuttavia comporta ulteriori controlli 
sull’accesso, che determinano un rallentamento del sito e quindi saranno necessarie modifiche che 
coinvolgeranno anche la parte gestionale. La KDM a cui è affidata l’assistenza necessita di disporre di 
una modalità di gestione via web e tali interventi verranno effettuati compatibilmente alle entrate. 

Ruffilli chiede allora come si caratterizza l’attacco degli hacker e Tacchini risponde che non è stato 
possibile sapere se sono stati scaricati dei dati ma sicuramente questi attacchi hanno bloccato il sito. 

Tacchini informa che per minimizzare il rischio di perdita dei dati ha attivato già dall’anno precedente 
il back-up giornaliero. 

Per quanto riguarda l’accesso al sito il presidente informa che si tratta di circa 180-200 accessi 
giornalieri e tale numero va ad influenzare l’ammontare delle sponsorizzazioni ottenibili sul sito e che 
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si tratta di una nuova funzionalità attivata dalla ditta KDM, ma sembra che l’attuale livello di accessi 
non possa essere considerato appetibile. 

La discussione procede con l’illustrazione delle varie voci di bilancio.  

Non essendoci ulteriori interventi il presidente mette ai voti il bilancio. 

Il bilancio è approvato all’unanimità. 

Punto 4 O.d.g.: Approvazione Bilancio Preventivo 2017; 

Il presidente precisa che il bilancio preventivo ricalca in linea di massima quello consuntivo. 

Non essendoci interventi a proposito si mette ai voti la sua approvazione. 

Il bilancio preventivo viene approvato all’unanimità. 

Punto 5 O.d.g.: Attività formativa 2017. 

Il presidente introduce l’argomento presentando i grafici forniti ai presenti e sottolinea che la media 
dei partecipanti ai corsi di formazione nell’anno 2016 è stata di 21 partecipanti. 

Per quanto riguarda i corsi da organizzare nel 2017 Tacchini prevede che non si riuscirà ad 
organizzarne più di 20. 

Inoltre il presidente informa che dall’anno in corso proverà ad organizzare dei corsi sulla riscossione 
dei tributi che Anutel già sta organizzando anche gratuitamente per i comuni che pagano l’iscrizione 
alla loro associazione. 

Per quanto riguarda invece i relatori che sostengono l’attività di formazione Tacchini fa presente che 
sono soprattutto Durì e Asirelli e pertanto sarebbe necessario poter individuare almeno altri due 
docenti. 

Tacchini informa inoltre che pensa di organizzare dei corsi base per gli enti che ne hanno necessità a 
prezzo agevolato da tenersi in zone idonee ad abbracciare un ampio territorio di possibili partecipanti. 

La discussione si conclude con la decisione di ricercare altri nuovi formatori. 

Punto 6 O.d.g.: Varie ed eventuali 

Non essendoci altri argomenti da trattare il Presidente scioglie la riunione della Giunta Esecutiva. 

Alle ore 14,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Cesena 28 gennaio 2017 


